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ATOS OFICIAIS – DECRETO LEGISLATIVO 

 

 

DECRETO LEGISLATIVO Nº 001, DE 20 DE MARÇO DE 2014 

Indicação nº 002/2014 
Autoria: Vereador Juracy Silva Santos 

 

 

 

 

Concede o Titulo de Cidadã 

Macedense à Senhora Nilza Maria 

dos Santos. 

 

 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE DOM MACEDO COSTA, ESTADO DA BAHIA, 

aprova e eu promulgo o seguinte Decreto Legislativo: 

 

Art. 1º - Fica concedido o Titulo de Cidadã Macedense à Senhora Nilza Maria dos 

Santos. 

Parágrafo único. O título deverá ser entregue à agraciada em solenidade especialmente 

convocada para esse fim. 

Art. 2º As despesas com o cumprimento deste Decreto Legislativo correrão por conta de 

verbas orçamentárias próprias consignadas no orçamento da Câmara Municipal, suplementadas 

se necessário. 

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação. 

 

 

Sala de Sessões, 20 de março de 2014. 

 

 

Geraldo Jorge Souza Sales 

Presidente 
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ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DO 2° ANO 

LEGISLATIVO DO QUATRIÊNIO 2013/2016, CONFORME DISCIPLINA O 

ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLATIVA. 

Aos treze dias do mês de março de dois mil e quatorze, ás vinte horas e 

dezessete minutos, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dom 

Macedo Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano, s/nº, Centro, Dom 

Macedo Costa, presentes o Vereador GERALDO JORGE SOUZA SALES - 

Presidente, o Vereador JOCÉLIO FIGUEIREDO VILAS BOAS – Vice-

Presidente, o Vereador EDIMUNDO XAVIER SANTOS FILHO 1º- Secretário, 

os Vereadores ANTONIA DE SOUZA LEMOS, EDIMUNDO BOMFIM 

SANTOS, GILSÉ SOUZA BRITO, JOSELITO PEREIRA ARAÚJO, JURACY 

SILVA SANTOS e MÁRCIO NOGUEIRA DE OLIVEIRA. Constatando assim, a 

existência de “quorum” legal, foi instalada a Sessão Ordinária. O Senhor 

Presidente, invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Em 

seguida, convidou 1º - Secretário para secretariar os trabalhos, determinando 

que o mesmo, fizesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA. No qual constava a 

leitura da Ata da sessão anterior. Posta em votação restou à mesma aprovada 

por unanimidade. Em seguida foi lida a Liberação de Recursos Financeiros do 

Ministério da Saúde. Dando continuidade foi lido o Projeto Lei nº 001/2014 que 

“Altera os artigos 6º e 9º da Lei nº 400/2010, modificando o nome da 

Biblioteca Municipal Professora Maria Elza dos Reis Silva para Biblioteca 

Pública Professora Irene Barbosa Ribeiro, e inclui os 1º e 2º no art. 9º, e 

dá outras providências”.  Juntamente com Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação sobre o Projeto de Lei nº 001/2014. Postos em votação restaram os 

mesmos aprovados por unanimidade. Seguindo foi lido o Projeto nº 002/2014, 

juntamente com o Parecer das Comissões Permanentes de Justiça e Redação 

e Finanças e Orçamento que “CRIA NO MUNICÍPIO DE DOM MACEDO 

COSTA-BA, O PRÊMIO DE QUALIDADE E INOVAÇÃO- PMAQ/AB, COM 

BASE NA PORTARIA GM/MS Nº 1.654/2011, QUE CRIOU O PROGRAMA 

DE MELHORIA DE ACESSO E QUALIDADE DA ATENÇÃO BÁSICA- PMAQ- 
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AB, PARA OS PROFISSIONAIS/TRABALHADORES DA ATENÇÃO BÁSICA 

E APOIADORES VINCULADOS AO DESENVOLVIMENTO DO PROJETO DO 

PMAQ NO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Postos em votação 

restaram os mesmos aprovados por unanimidade. Na sequência, o Senhor 

Presidente anunciou a ORDEM DO DIA e constatando não haver matérias em 

pauta, encerrou a ORDEM DO DIA. E declarou aberto o GRANDE 

EXPEDIENTE sendo franqueada a palavra aos Vereadores que quisessem 

fazer uso da tribuna por dez minutos. Fez uso da palavra o Vereador 

JOSELITO PEREIRA ARAÚJO. Após saudações. Inicialmente disse que a 

presença do povo fortalece as sessões. Seguindo informou que naquele dia 

houve a apresentação dos trabalhos desenvolvidos pela Secretaria Municipal 

de Cultura, onde tiveram a presença de membros do Ministério Público e 

Projeto Gambá, assim como representantes das Cidades de Conceição do 

Almeida, Sapeaçú, dentre outras autoridades presentes e representadas. 

Diante disso, sentiu falta dos demais Vereadores e população Macedense. 

Prosseguindo abordou sobre os dois Projeto de Lei de iniciativa do Poder 

Executivo Municipal, os mesmos deram entrada nessa casa na semana 

anterior. Projetos como esses que foram aprovados, os mesmos estarão 

dispostos a aprovarem. Pois estão aqui para legislar e defender o povo. Ato 

contínuo acrescentou que em questão da troca dos nomes da Biblioteca 

Municipal, não é desmerecendo a pessoa a qual teve homenagem 

anteriormente, mas é Lei imposta pelo Ministério Público e a pessoa que vai 

receber a homenagem também é merecedora. Agradeceu e finalizou. Fez uso 

da palavra o Vereador EDIMUNDO BOMFIM SANTOS. Após saudações. 

Inicialmente agradeceu aos demais Vereadores pelo apoio recebido nos 

momentos difíceis, o qual o mesmo passava por um problema de saúde. 

Seguindo disse que o Vereador Márcio há um tempo, apresentou uma 

indicação que foi aprovada neste Plenário por unanimidade, indicando ao 

Poder Executivo uma sala de fisioterapia nesta cidade. Inclusive naquele dia o 

mesmo conversou com pessoas que necessitam desse atendimento, ficou  
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informado que o prefeito havia demonstrado interesse neste sentido. Porém ao 

chegar a Unidade de Saúde foi vetado, por motivo que o mesmo desconhece. 

Acrescentou sobre a necessidade de uma clinica de fisioterapia na cidade, pois 

o mesmo juntamente com os Vereadores Geraldo Jorge e Márcio 

frequentemente deslocam-se ate a cidade de Santo Antonio de Jesus levando 

pacientes, sendo assim teve que fazer parceria na CTO- Clinica Traumatologia 

e Ortopedia com Drº Everaldo Júnior, para os mesmos o desgaste é muito 

grande, gostaria que a situação fosse analisada pelo Poder Executivo com 

bons olhos, em Dom Macedo Costa existem mais de duzentas pessoas que 

necessitam de atendimento fisioterapêutico. E por fim, solicitou a presença 

continua do povo Macedense as sessões, já que fortalece todos os 

Vereadores, além de ficarem cientes do que acontece. Agradeceu e finalizou. 

Fez uso da palavra o Vereador JURACY SILVA SANTOS. Após saudações. 

Inicialmente demonstrou sua felicidade a partir do momento em que tratam de 

assuntos importantes a exemplo do projeto que acabou de ser votado, vem dar 

tranqüilidade aos servidores da saúde, prêmio merecido que o deixa ainda 

mais feliz ao saber que o projeto foi aprovado por unanimidade de votos. 

Reconhecimento e mérito por todos os trabalhos que os servidores da Unidade 

fazem no dia-a-dia pelo bem da Saúde do povo de Dom Macedo Costa. 

Prosseguindo acrescentou sobre a saúde em Dom Macedo Costa, o Vereador 

Edimundo Bomfim pediu de forma educada, muito gentil a secretária que leve 

esse pleito ao Gestor Municipal Srº José dos Santos Fróes a instalação de 

um núcleo de fisioterapia aqui em Dom Macedo Costa, o assunto já foi 

colocado em outras oportunidades, até pelo Vereador Márcio, o empenho do 

Vereador junto a Secretaria de Saúde do município para que esse núcleo de 

fisioterapia seja instalado. Muitos se colocaram no momento, de como 

viabilizar-se, como o município buscar recursos para a instalação. A Secretária 

de Administração Srª Renata já colocou por várias vezes ao usar a tribuna, que 

é preciso obter uma visão, a mesma já alertou de que as indicações são feitas, 

mas também devem ser feitas dentro de uma necessidade que o município  
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possa atender, esteja dentro do orçamento e não sofra impacto, haja recurso 

para que as indicações sejam colocadas em práticas. São votadas e 

aprovadas, levadas ao conhecimento do gestor municipal, a partir daí 

tornarem-se leis, portanto tais projetos veem do Executivo para o Legislativo 

Municipal. Ato contínuo acrescentou ser de suma importância, pois o mesmo 

também leva algumas pessoas até a cidade de Santo Antonio de Jesus, 

quando não é na CTO- Cento Traumatologia e Ortopedia, com o Srº Murilo ou 

na Clinica URMEC que agora tem um núcleo de fisioterapia muito bom, às 

vezes na Clinica São Lucas também. Em fim é muito importante como o 

Vereador Edimundo Bomfim destacou, mas claro que tem que analisar a 

condição financeira do município e se tem recursos, além dos recursos o local 

para instalar-se o núcleo de fisioterapia, fazer-se um estudo principal é em 

relação aos recursos. Seguindo parabenizou a Secretária de Saúde Srª Suely 

Sobral pela contratação do Drº Antonio Carlos cirurgião competente que 

todos conhecem. Acrescentou que Dom Macedo Costa através da Secretaria 

de Saúde fez uma mega aquisição. Contratando o Drº Antonio Carlos que 

está atendendo no município a cada quinze dias, solucionando problemas, que 

os Vereadores no dia-a-dia têm que enfrentar problemas de deslocamento para 

levar pessoas para o Hospital Regional, anteriormente era para o Luís Argolo, 

para realizar cirurgias de apendicite, vesícula, as pessoas sofriam muito 

esperando a marcação da central, às vezes o tempo de espera era de até cinco 

meses. Desta forma, parabenizou a administração municipal pela contratação 

do cirurgião geral quem conhece, sabe que é um profissional do mais alto nível. 

Informou que as pequenas cirurgias serão feitas aqui em Dom Macedo Costa. 

Prosseguindo solicitou um cartão de pesar para a família do Ex-Vereador 

Ademário Gonçalves pelo falecimento da sua mãe. E por fim justificou o 

motivo da sua ausência na sessão anterior, motivo já comunicado ao 

Presidente através de sua secretária. Acrescentou que naquela sessão foi 

votada uma indicação de sua autoria, no sentido que seja criado através do 

Poder Executivo Municipal um Projeto de Lei para que todos os prédios  
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públicos e carros plotados sejam pintados com as cores da bandeira do 

município para evitar gastos. Agradeceu e finalizou. O Senhor Presidente 

GERALDO JORGE SOUZA SALES convidou a Srª RENATA SUELY 

NOGUEIRA SANTANA para fazer uso da palavra. Inicialmente colocou sobre o 

Projeto de Lei que foi aprovado, o Vereador Presidente Geraldo Jorge 

questionou em relação aos percentuais, a cada servidor, qual seria o 

percentual fornecido. Informou como também existe no parecer os percentuais 

para níveis médio e superior, todos os níveis estão colocados. A Srª Suely 

Secretária de Saúde em reunião apresentou que cada um vai está recebendo 

diante do valor de quarenta por cento que é destinado para o pessoal do 

PMAQ. Seguindo disse que sobre a questão da fisioterapia, a mesma não 

possui conhecimento de como aconteceu, mas se surpreende, pois a Srª Suely 

informou-lhe que conversou com o Vereador Márcio e com todos que tinha 

interesse, acrescentou que existe uma necessidade no município, no caso de 

Dom Macedo Costa existe o carro da secretaria de saúde que faz a 

programação e leva os pacientes, caso haja necessidade. Sabe-se que os 

Vereadores também deslocam-se para levar pacientes, o projeto não foi vetado 

pela secretária ou secretaria, apenas colocado o que o município dispõe hoje. 

Ato contínuo acrescentou sobre a colocação do Vereador Juracy sobre a 

contratação do Drº Antonio Carlos realmente é uma aquisição que vários 

municípios da região gostariam de ter a condição. A Secretária juntamente com 

o Prefeito abdicou de outras coisas, trouxe nesse momento um profissional da 

categoria, inclusive as pequenas cirurgias já estão sendo realizadas na 

Unidade de Saúde e a população está muito satisfeita com relação a isso, e 

tudo que é feito é para a população. Prosseguindo informou sobre o 

lançamento da Expo Cultura na terça-feira dia onze do corrente mês, com 

presença de representantes das cidades vizinhas, o mesmo foi início de um 

projeto muito bem realizado pela Secretaria de Cultura, que será realizado nos 

dias três, quatro e cinco de abril. Datas festivas, emancipação política de Dom 

Macedo Costa. Seguindo disse que na quarta-feira dia anterior aquele estavam  
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na cidade de Salvador, o prefeito convidou os Vereadores da bancada dele 

para fazerem-se presentes na audiência com o Vice-Governador que está em 

exercício, o Governador Drº Otto Alencar, tiveram levados por eles vários 

pleitos para o município, inclusive publicaram fotos nas redes sociais, na 

audiência foi colocado insistentemente pelos Vereadores o calçamento da 

Travessa Luís Teixeira, anseio da população que venha solicitando , tem-se 

projetos para outras ruas, crer-se que vai ser muito importante para Dom 

Macedo. Ato contínuo disse que ouve outras colocações, mas enquanto o Vice-

Governador não determinar, não pode expor uma condição que ainda não tem 

confirmação. Certamente Dom Macedo Costa vai trazer como é o perfil de 

José Fróes Prefeito Municipal desde a primeira época que Drº Otto foi 

Governador em trazer vários benefícios para o município. Em aparte o 

Vereador Juracy destacou a importância de como o Governador Otto Alencar 

e Secretaria de Infra-estrutura do Estado se colocaram, pedindo ao Prefeito ou 

Vice-Prefeito para que retornem na segunda-feira, com os projetos para que os 

calçamentos sejam analisados e colocados em prática. Agradeceu e finalizou. 

Retomando a palavra a Srª RENATA SUELY disse que ficou de analisar com 

Drº Cícero que estava em viagem com o Governador, diante dos projetos o 

Vice-Governador estará autorizando. Havia colocado para o Vereador 

Edimundo com relação ao Estado que hoje alega a questão do orçamento, 

diante do período eleitoral que hoje o Estado vai passar. O município já esteve 

nesse período eleitoral anteriormente e agora o Estado tem o prazo para está 

executando essas alterações, relação às emendas, acrescentou que o 

município teve um prazo para emendas no dia vinte de fevereiro. Fizeram o 

cadastro, a mesma comunicou aos Vereadores de uma emenda da Unidade de 

Saúde, o Deputado João Carlos Bacelar fez uma emenda no valor de 

trezentos e oitenta e três mil reais para equipamentos, que inclusive pode-se 

comprar ate carros como tem-se duas Unidades de Saúde pode comprar um 

carro para cada Unidade. A equipe de engenharia está desenvolvendo toda 

emenda no sistema que chama-se COVE e a partir daí, como havia falado em  
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outras sessões, os Vereadores que tenham deputado o qual esteja apoiando e 

tiverem algo destinado ao município pode colocar-se também para que o 

município possa cadastrar-se. Vão abrir alguns programas nas sistemáticas 

dos ministérios, é interessante que os Deputados estejam treinados para 

destinarem aos municípios, na oportunidade tiveram a presença do Deputado 

Rogério Andrade que acompanhou esses pleitos, inclusive fazendo 

intervenções juntos a alguns órgãos de estado para o município. E por fim 

solicitou definição de data para reunião com os Vereadores, Prefeito e alguns 

Secretários Municipal para tratarem assuntos particulares e da população 

também. Agradeceu e finalizou. O Senhor Presidente GERALDO JORGE 

SOUZA SALES convidou o Srº REINALDO ALVES Representante da Idental - 

Plano Odontológico para fazer uso da palavra.  Inicialmente apresentou sua 

oferta aos servidores da prefeitura, desta forma trouxe as propostas com 

documentações, redes credenciadas, com idéia de custo benefício. A empresa 

está a vinte e sete anos no mercado, várias cidades vizinhas estão sendo 

credenciadas. O Prefeito deste município abriu as portas, sendo assim, tem 

dois vendedores fazendo credenciamento em todas as secretarias, através de 

um contato da vendedora Jamile o Srº Presidente também demonstrou 

interesse em trazer credenciamento para essa Casa, chama-se relação e custo 

beneficio com valor pequeno pode-se fazer canal, bloco, o atendimento é ético, 

com hora marcada, a rede esta toda pronta, pessoas que precisam de aparelho 

ortodôntico cobrem também, inclusive manutenção. Agradeceu e finalizou. O 

Senhor Presidente GERALDO JORGE SOUZA SALES fez uso da palavra. 

Inicialmente informou que o aniversário da cidade será no dia quatro de abril, 

sendo assim, o Vereador que demonstra interessa a fornecer Títulos Honorato 

de Cidadão, tragam os dados da pessoa a receber com antecedência, para que 

haja tempo de programação. Em aparte o Vereador Juracy informou que a 

pessoa, ao qual indicou desde o ano passado permanecerá para este ano. 

Agradeceu e finalizou. Retomando a palavra o Senhor Presidente GERALDO 

JORGE acrescentou que no ano passado, houve comentários de que os títulos  



- 10 - 

 

 

 

 

Terça-Feira 

29 de Abril de 2014 

Ano II- N°05                                

1 

Diário Oficial do 
LEGISLATIVO 
 

ASSINADO DIGITALMENTE POR: AC CERTSIGN SRF ICP-BRASIL 

 

ATOS OFICIAIS – ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA 

 

não foram fornecidos por impedimento do mesmo. Alertou a fornecerem os 

referidos títulos a pessoas residentes no município há mais de dez anos, pois 

não adianta fornecer homenagem a pessoa que tenha pouco tempo no 

município, que possa está fazendo experiência e depois vai embora, sem 

deixar serviços prestados. Prosseguindo abordou a questão do projeto da 

Biblioteca Municipal que houve alteração nos artigos sexto e nono, devido às 

leis do Ministério Público, deve-se nomear homenageando pessoas falecidas. 

Desta forma, o projeto foi aprovado com respectivas alterações. Sobre o 

Projeto relacionado aos recursos do PMAQ saiu comentários que os 

Vereadores não queriam aprovar o projeto em questão e que não havia 

chegado a essa Casa. Informou a todos que os Vereadores estão aqui para 

trabalharem juntos para a população Macedense, vendo o prefeito trabalhar em 

parceria, deseja uma cidade bonita, trabalho, emprego e um povo feliz. E por 

fim, disse está indignado com relação ao projeto de lei dos Conselheiros 

Tutelares, o Ministério Público apresentou uma minuta que fixa o salário de até 

mil e duzentos reais para cada profissional. Diante da minuta fizeram uma 

emenda com o salário de mil reais cada, todos os vereadores aprovaram, no 

momento a prefeitura entrou com uma causa na justiça para negar o reajuste. 

São apenas cinco funcionários e o aumento na folha acredita-se que não 

chegaria a mil e quinhentos reais, gostaria que os demais funcionários 

estivessem satisfeitos como estão os servidores da saúde. Em aparte a 

Secretária de Administração Srª RENATA SUELY disse que a questão do 

Conselho Tutelar entra na revisão do Plano de Cargos e Salários. Agradeceu e 

finalizou. Retomando a palavra o Senhor Presidente GERALDO JORGE 

acrescentou que estão aguardando o referido Plano citado pela Secretária de 

Administração. Informou que a Câmara estará com um estande na Expo 

Cultura, caso algum Vereador tenha alguma sugestão para acrescentar ao 

material poderá procurar a secretária dessa Casa. Agradeceu e finalizou. E não 

havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente, GERALDO JORGE SOUZA 

SALES em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. E eu EDIMUNDO  
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XAVIER SANTOS FILHO 1º- Secretário lavrei a presente Ata, que depois de 

lida e achada conforme, vai devidamente assinada por mim, pelo Presidente e 

demais Edis que assim desejarem. 
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ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DO 2° ANO 

LEGISLATIVO DO QUATRIÊNIO 2013/2016, CONFORME DISCIPLINA O 

ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLATIVA. 

Aos vinte dias do mês de março de dois mil e quatorze, ás vinte horas e quinze 

minutos, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dom Macedo Costa, 

situada à Avenida Pedro Vespasiano, s/nº, Centro, Dom Macedo Costa, 

presentes o Vereador GERALDO JORGE SOUZA SALES - Presidente, o 

Vereador EDIMUNDO XAVIER SANTOS FILHO 1º- Secretário, os Vereadores 

ANTONIA DE SOUZA LEMOS, EDIMUNDO BOMFIM SANTOS, JOSELITO 

PEREIRA ARAÚJO, JURACY SILVA SANTOS e MÁRCIO NOGUEIRA DE 

OLIVEIRA. Constatando assim, a existência de “quorum” legal, foi instalada a 

Sessão Ordinária. O Senhor Presidente, invocando o nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão. Em seguida, convidou 1º - Secretário para secretariar os 

trabalhos, determinando que o mesmo, fizesse a leitura do EXPEDIENTE DO 

DIA. No qual constava a leitura da Ata da sessão anterior. Posta em votação 

restou à mesma aprovada por unanimidade. Em seguida foi lida a Indicação nº 

002/2014 de autoria do Vereador Juracy Silva Santos. Posta em votação 

restou à mesma aprovada por unanimidade. Prosseguindo foi lido o 

comunicado de transferência de recursos ao Fundo Municipal de Assistência 

Social do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome. Na 

sequência, o Senhor Presidente anunciou a ORDEM DO DIA e constatando 

não haver matérias em pauta, encerrou a ORDEM DO DIA. E declarou aberto o 

GRANDE EXPEDIENTE sendo franqueada a palavra aos Vereadores que 

quisessem fazer uso da tribuna por dez minutos. Fez uso da palavra o 

Vereador JURACY SILVA SANTOS. Após saudações. Inicialmente 

parabenizou o Srº Paulo por ser reeleito para fazer parte da mesa presidencial 

do Sindicato dos Trabalhadores Rurais. Seguindo agradeceu aos demais 

Vereadores pela aprovação da indicação de sua autoria, acrescentou que o 

Presidente havia colocado claramente na última sessão, que cada Vereador 

poderia fazer sua indicação a fornecer títulos de cidadão Macedense. O  
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mesmo colocou que no ano passado não houve homenagens para fornecer os 

referidos títulos. Assim, indicou a fornecer o título a Srª Nilza Maria, a mesma 

reside no município a pouco mais de dez anos, onde é conhecida por todos, 

tendo serviços prestados a Dom Macedo Costa, a justificativa apresenta 

maiores informações e conhecimento melhor dos serviços prestados pela 

nobre e futura cidadã Macedense Nilza.  Prosseguindo agradeceu a todos que 

faziam-se presentes a aquela sessão, pois essa Casa é de todos, portanto 

devem comparecer e buscar apoio, no sentido que os projetos para o bem de 

Dom Macedo tragam benefícios para todos, na certeza que o povo poderá 

contar com o apoio de todos os Vereadores. E por fim abordou sobre a ida da 

bancada do Prefeito até ao Vice-Governado Drº Otto Alencar em que os 

quatro Vereadores da bancada reivindicaram e solicitaram apoio integral no 

sentido de que possa viabilizar os calçamentos que foram solicitados pelo 

Prefeito José dos Santos Fróes para a Travessa Luís Teixeira, acrescentou 

ser um anseio dos moradores que já vieram por algumas vezes a essa Casa 

fazendo solicitações, portanto não é um pleito apenas dos quatro Vereadores 

da bancada do Prefeito, mas também de todos os Vereadores. Certamente a 

partir de agora esse pleito será atendido pelo Governo do Estado através do 

Secretário de Infraestrutura e também do Vice-Governador Otto Alencar. 

Agradeceu e finalizou. Fez uso da palavra o Vereador EDMUNDO BOMFIM 

SANTOS. Após saudações. Inicialmente informou aos moradores da 

Localidade do Jogo da Bola que essa Casa está a disposição de todos, caso 

algum dia quiserem vir reivindicar os direitos dos mesmos. Acrescentou que os 

Vereadores lutam constantemente em relação à água, inclusive a maquina está 

passando pelas estradas, acredita-se que ainda não chegou ao Jogo da Bola, 

mas irá chegar. Existe uma ponte que é um anseio dos moradores daquela 

Localidade, o Srº Antonio informou que deseja participar dos jogos de futebol 

aos domingos pela manhã, mas que fica muito longe, a população em geral da 

localidade citada deseja vir até Dom Macedo Costa para fazer compras, mas  
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acabam deslocando-se até a Cidade de Santo Antonio de Jesus por ficar mais 

perto, desta forma, o município acaba perdendo. Os Vereadores estão nessa 

Casa para trabalhar pelo povo de Dom Macedo Costa. Seguindo disse que 

conhece a luta incansável dos profissionais do Conselho Tutelar, os 

Vereadores por duas vezes aprovaram o projeto, hoje o referido projeto 

encontra-se em juiz, acrescentou que a esperança é a última que morre, 

estarão juntos ao lado dos conselheiros para que o projeto seja executado pelo 

Poder Executivo. Com o aumento do salário terá uma pequena diferença, não 

irá abalar os cofres da prefeitura como dizem. Todos conhecem o trabalho do 

conselheiros aos fins de semana quem ligar os mesmos atenderão. A emenda 

apresentada aqui na Câmara foi de mil reais para cada funcionário, mas na 

realidade seria de mil e duzentos reais valor máximo. Agradeceu e finalizou. 

Fez uso da palavra o Vereador EDIMUNDO XAVIER SANTOS FILHO. Após 

saudações. Inicialmente parabenizou o Vereador Presidente Geraldo Jorge 

pela receptividade dos que participam das sessões. Seguindo acrescentou que 

gostaria dizer aos Vereadores da bancada do Prefeito que é uma atitude 

desnecessária que Prefeito tomou em relação aos salários dos Conselheiros 

Tutelar que fazem um trabalho decente no município, resolvendo situações de 

jovens que estão necessitando. Acrescentou que não esperava uma atitude 

dessa por parte do prefeito. Informou a comunidade do Jogo da Bola se os 

mesmos deslocaram-se da referida Localidade até essa Casa, certamente a 

administração municipal não está atendendo os anseios. Na localidade citada 

existem famílias ordeiras e queridas por toda Dom Macedo Costa. 

Prosseguindo disse que a contratação do Drº Antonio Carlos Cirurgião Geral, 

foi boa por ser um médico capaz, com credibilidade no Recôncavo, o mesmo o 

conhece de perto é seu amigo há muito tempo. Certamente Drº Antonio 

Carlos veio somar em Dom Macedo Costa. Desta forma, parabenizou a 

secretária de saúde pela sua iniciativa. Agradeceu e finalizou. O Senhor 

presidente GERALDO JORGE SOUZA SALES convidou o Srº PAULO  
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RICARDO SOUZA SOARES Secretário de Finanças do Sindicato de 

Trabalhadores Rurais deste Município para fazer uso da palavra. Inicialmente 

parabenizou a comunidade do Jogo da Bola pelo comparecimento aquela 

sessão para estarem reivindicando o que é de direito, que está na declaração 

universal das regras que é água. Acrescentou que há algum tempo o mesmo 

tem ligação com os moradores da Localidade do Jogo da Bola, identifica-se 

com a dificuldade enfrentada pelos moradores. A água é um bem maior que 

vem da natureza e pode causar o êxodo rural em nosso município, 

principalmente na Comunidade do Jogo da Bola. Muitas pessoas já saíram da 

zona rural para morar na cidade por causa das dificuldades, exemplificou; 

água, energia e vias rurais. Desta forma, a comunidade veio reivindicar água 

que há certo tempo vem sendo prometida. Acrescentou que tinham uma 

proposta, levantada por um morador da localidade, sobre a questão do poço 

que foi perfurado que seria para o uso da comunidade. Mas segundo estudos 

biológicos a água contém dióxido de ferro, ferrugem e não poderia ser utilizada 

para consumo, portanto, esta sendo utilizada. Assim fica a situação, se a água 

pode ou não, ser utilizada, que não sirva como água potável, mas sirva para a 

comunidade ter o consumo no dia-a-dia, nas casas como; para lavar roupas, 

pratos, existem pessoas que criam animais em cordas e precisam dar águas 

aos animais. Prosseguindo questionou se tem a proposta de água pela 

Empresa Embasa, porque essa água não chega e as pessoas estão passando 

essa dificuldade? Solicitou que essa Casa no mínimo eleja uma Comissão para 

está apurando essas questões.  Ato contínuo disse que o Sindicato defende os 

trabalhadores rurais e dispõe-se a está juntamente com a comissão para 

cobrarem do prefeito, ou algum lugar mais distante que for preciso ir, pois 

querem uma posição desta Casa, vieram naquele dia passivamente para 

iniciarem as cobranças, por ser o primeiro passo. Acrescentou que a 

Localidade da Cajazeiras também encontra-se na mesma situação e os 

moradores estão confiantes em um Vereador de outro município, que está  
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prometendo levar água da Embasa, sendo assim, os moradores da Cajazeiras 

não marcaram presença por esse motivo. Em aparte a Vereadora Antonia 

Lemos disse que quanto à questão da água para a Localidade do Jogo da 

Bola, a Associação juntamente com a Prefeitura na administração do Srº 

Deraldo Piton, de imediato foi estendida para as Localidades do Jogo da Bola, 

Casaca de Ferro e Cacimba. Acrescentou a importância que se tem a presença 

dos moradores da localidade do Jogo da Bola para que os Vereadores 

busquem mais juntamente com o prefeito, não se fez a instalação do poço, pois 

ao fazer-se analise da água a amostra apresentou dióxido de ferrugem, mas 

porque a água está sendo utilizada? Certamente a solução será estudar a 

possibilidade de fazer outra escavação à procura de água potável. Agradeceu e 

finalizou. Retomando a palavra o Srº PAULO RICARDO disse que a proposta 

colocada pela Vereadora Antonia fica para ser levantada nessa Casa, sabe-se 

que naquele dia não saíram com resposta decisiva, mas estavam para marcar 

presença e fazer cobrança, porque a situação é difícil principalmente no 

período de estiagem. Na Localidade existem pessoas idosas que não 

aguentam mais carregar água em baldes. Seguindo acrescentou que passaram 

por processo de eleição no Sindicato de Trabalhadores Rurais deste município, 

informou que a Srª Mercedes é a presidente atual da entidade, o mesmo 

secretário de finanças, mas já foi presidente em outras gestões. Neste ano, 

houve uma nova eleição no sindicato com mandato de três anos, os mesmos 

estarão sendo empossados no dia nove de abril do corrente ano. Na referida 

eleição tiveram duzentos e oitenta e nove eleitores, tinha quatrocentos e 

quarenta pessoas aptas a votar, mas dos duzentos e oitenta e nove eleitores; a 

chapa eleita a qual o mesmo faz parte obteve cento e noventa e um votos, a 

outra chapa obteve oitenta e três votos, e cinco votos foram nulos. Desta 

forma, ocorreu o processo eleitoral do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 

Dom Macedo Costa, com o reconhecimento do povo o mesmo continua 

atuando. Assim agradeceu a Comunidade do Jogo da Bola por terem pessoas  
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que votaram na chapa que o mesmo concorreu. Em aparte o Vereador Juracy 

Santos disse que da mesma forma que o Srº Paulo trouxe os moradores da 

Localidade do Jogo da Bola até essa Casa para reivindicar o que é justo, a 

água, os Vereadores da bancada do Prefeito estão entrando em consenso, irão 

encontrar um dia para que o pessoal possam ser recebidos pelo Prefeito 

juntamente com a bancada, a explicarem melhor o que está acontecendo, das 

possibilidades de quando a água através da Embasa vai chegar a Comunidade 

do Jogo da Bola, se for o caso, com relação ao poço artesiano que deu água 

de má qualidade. Então a bancada do Prefeito se coloca nessa posição, assim 

irá procurar o Sindicato para que possa reunir todos. Agradeceu e finalizou. Em 

aparte o Vereador Edmundo Bomfim disse ao Vereador Juracy que há pouco 

instantes havia falado em um grupo de Vereadores, não na bancada do 

Prefeito. Falou que o grupo de Vereadores está trabalhando em benefício do 

povo. Agradeceu e finalizou. Retomando a palavra o Srº PAULO RICARDO 

agradeceu aos Vereadores Juracy e Edmundo Bomfim pela preocupação. 

Solicitando que unam-se para estarem discutindo essa questão, por ser um 

bem maior que é a água. Seguindo agradeceu a Vereadora Antonia por ter 

demonstrado empenho em ajudar na caminhada da eleição. Agradeceu e 

finalizou. O Senhor Presidente GERALDO JORGE SOUZA SALES fez uso da 

palavra. Inicialmente disse ao povo da Localidade do Jogo da Bola e ao Srº 

Paulo que não haveria resposta naquele dia, pois caso o mesmo soubesse que 

compareceriam, teria mandado um ofício convidando a Secretária de 

Administração, caso o Prefeito estivesse na cidade também o convidaria para 

comparecer a sessão para dar sugestões. Existe um projeto para o 

abastecimento de água a Localidade do Jogo da Bola, assim como as 

Localidades de Milagres de Santo Antonio, Sapezinho e Comum, estão lutando 

para que a água chegue logo, as tubulações já foram encaminhadas. Seguindo 

disse que essa Casa está de portas abertas, assim irão marcar outra reunião. 

Acrescentou que nessa Casa não está apenas a bancada do Prefeito, ou  
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bancada da oposição, pois quando chega algo projeto até aqui todos, votam 

em beneficio de toda população de Dom Macedo Costa. Prosseguindo 

parabenizou as Srsª Nayara Piton e Meire, pois naquele dia estava formando-

se em Assistente Social. Ato contínuo desejou seus pêsames à família do ex-

Vereador Egnaldo Piton pelo falecimento de seu irmão, e a família do Srº 

Humberto pelo falecimento de sua esposa. Agradeceu e finalizou. E não 

havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente, GERALDO JORGE SOUZA 

SALES em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. E eu EDIMUNDO 

XAVIER SANTOS FILHO 1º- Secretário lavrei a presente Ata, que depois de 

lida e achada conforme, vai devidamente assinada por mim, pelo Presidente e 

demais Edis que assim desejarem. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 19 - 

 

 

 

 

Terça-Feira 

29 de Abril de 2014 

Ano II- N°05                                

1 

Diário Oficial do 
LEGISLATIVO 
 

ASSINADO DIGITALMENTE POR: AC CERTSIGN SRF ICP-BRASIL 

 

ATOS OFICIAIS – PORTARIA 

 

 

 
PORTARIA Nº 001 /2014 

 

 

Presidente da Câmara Municipal de Dom Macedo Costa, no uso de suas atribuições 

legais, tendo em vista o que preceitua a Resolução nº 220/92, Capitulo II, Artigo 8º, 

Parágrafo 3º do Tribunal de Contas dos Municípios; 

 

Resolve: 

 
1º - Colocar a disposição dos Contribuintes Municipais, as Contas do Poder 

Legislativo, referentes ao exercício de 2013.  

 

2º - A vista decorrentes da disponibilidade, somente será dada ao contribuinte 

devidamente identificado, no horário das 8:00 às 12:00hs. no Prédio da Câmara 

Municipal, no período de 01.04 à 14.06.2014. 

 

 

 

PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE; 

 

 

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, em 28 de março de 2014. 

 

 

______________________________ 

Geraldo Jorge Souza Sales 

Presidente 
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PORTARIA Nº 002 /2014 

 

 

Presidente da Câmara Municipal de Dom Macedo Costa - Ba, no uso de suas 

atribuições legais, resolve: 

 
1º - Designar os funcionários Élida Piton Moreira, Diretora de Secretária, Joelma dos 

Santos Lemos, Assistente Administrativo e Jacson dos Santos Lima, Escriturário, 

para constituírem uma comissão responsável pela guarda das contas dos Poderes 

Executivo e Legislativo, referentes ao exercício de 2013, e ao atendimento das 

solicitações de vista das referidas contas, pelos contribuintes municipais. 

 

2º - A vista decorrentes da disponibilidade, somente será dada ao contribuinte 

devidamente identificado, em data, horário e local previamente estabelecido, e na 

presença desta comissão; 

 

3º - É taxativamente vedada anotação no corpo de processo pelo contribuinte a quem for 

dado vistas, ou por qualquer outra pessoa, de quaisquer dados, bem como, 

alterações, inserções ou outras modificações de qualquer natureza; 

 

4º - Esta comissão funcionará até que as contas do Município de Dom Macedo Costa, 

exercício de 2013, sejam encaminhadas ao Tribunal de Contas dos Municípios do 

Estado da Bahia. 

 

 

PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE; 

 

 

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, em 28 de março de 2014. 

 

 

______________________________ 

Geraldo Jorge Souza Seles 

Presidente 

 

 


